

Wir stellen uns vor

Kaum jemand wird Vertrauen fassen, wenn er oder sie nicht die Menschen kennen gelernt hat, die ein Haus verkaufen.

Zu unserer Person:

Wir leben und arbeiten seit 30 Jahren zusammen, haben zwei erwachsene Kinder und kommen aus der Nähe von Lüneburg.

*Faik
Handwerker, seit 1997 selbstständig
Bauträger seit 2004*

*Annegret
Kirchenmusikerin
Musikpädagogin
Bürokauffrau
Sozialpädagogische Assistentin
ich arbeite z. Zt. im Kindergarten
und spiele am Wochenende Orgel in
den umliegenden Kirchengemeinden*

*Unsere Kinder sind in den Süden gezogen,
Faik hat seit Jahren im Umkreis von Mannheim Aufträge.*

Jetzt wollen wir uns hier in Waghäusel ein neues Zuhause einrichten in der Nähe der Kinder.

*Wir bringen viel Erfahrung auf unterschiedlichste Weise im Bauwesen mit.
Wir achten auf Qualität, nicht auf Quantität.
Wir ziehen selbst in die eine Hälfte des Doppelhauses, die andere steht zum Verkauf.*

Frei nach dem Motto:

*Viele Menschen hinterlassen Spuren, aber nur wir Handwerker hinterlassen
Eindrücke*

*möchten wir gute Eindrücke hinterlassen und sorgen dafür,
dass das auf der Basis von solidem Fachwissen zu zuverlässigen Ergebnissen führt.*

Gerne können Sie uns in einem persönlichen Gespräch kennen lernen